

de que se aprobaran los pliegos de condiciones administrativas y técnicas que regirán la contratación de la gestión integral del CENTRO DE DIA para personas mayores "EL TOSSAL", en sesión plenaria de fecha 13 de mayo. En este pleno, se aprobaron los mencionados pliegos por unanimidad de los dos grupos que forman parte del Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà, 5 votos a favor del JNP y 4 votos a favor del PP". El equipo de gobierno del Ayuntamiento de la población, "después de dos años luchando, para poner en marcha este recurso social", prevé que en pocos meses ya podrá estar operativo.

El comunicado sigue manifestando que "Después de que en la legislatura pasada, el antiguo equipo de gobierno dirigido por el popular Miguel Zaragoza, transformara las instalaciones del Tossal previstas para una Residencia de la Tercera Edad, en un Centro de Día y no pudiera ponerlo en marcha, el actual equipo de gobierno del JNP después de largas gestiones y reuniones con la Conselleria de Bienestar Social, el pasado mes de mayo sacó a licitación el concurso para gestionar el Centro de Día, al cual han accedido dos empresas".

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Les Coves adjudicará en breve el recurso y por ello estima que "en unos meses se podrá poner en marcha el Centro de Día, para todos los vecinos de la población y de la comarca".

El Equipo de Gobierno de JNP considera que "La puesta en marcha de este recurso, además de atender a las personas mayores, aportará nuevos puestos de trabajo a la población, por lo cual el provecho social que comportará será doblemente beneficioso para nuestro pueblo".

LES COVES.

El Centro de Día será operativo en breve

21/06/2009

El Centro de Día de les Coves de Vinromà salió a licitación hace un mes, después de aprobarse las condiciones administrativas y técnicas que regirán las gestiones íntegras del centro. Tras dos años de espera, el consistorio prevé que en pocos meses el edificio esté operativo para el uso de todos los vecinos de la población y la comarca. El funcionamiento del centro también aportará nuevos empleos para la zona. RD

MEDITERRÁNEO 20 DE JUNY DE 2009
LES COVES DE VINROMÀ.

El PP denuncia que no abra el centro de día.

El presidente del PP de Les Coves de Vinromà, Miguel Zaragoza, criticó ayer que el alcalde de la localidad, Jacobo Salvador --del JNP--, "haya mantenido cerrado el centro de día para mayores durante año y medio y, ahora, pretenda destinarlo a otro uso". Zaragoza ha recordado a Salvador que "tanto la Conselleria de Bienestar Social como la de Territorio y Vivienda han subvencionado este espacio con 230.000 y 400.000 euros, respectivamente, por lo que el edificio que actualmente alberga el no inaugurado centro de día debe destinarse a este fin, puesto que para él se pidieron las correspondientes ayudas a la Generalitat". RD

PUNTUALIZACIONES A UNA CRÍTICA.

La Fundación "Germans Folch i Traver" repasa unas declaraciones de Zaragoza.

La Fundación "Germans Folch i Traver" de les Coves de Vinromà, quiere aclarar las declaraciones efectuadas a "El set7" i al periódico Mediterráneo por parte del Sr Miguel Zaragoza.

No queremos entrar en todos aquellos aspectos que Zaragoza se pronuncia y que tengan visos de declaración o intención política. Dejamos este apartado para aquellos a quienes proceda. Pero, por la parte que nos toca como Fundación, sí queremos manifestar y aclarar, una vez más, estos puntos:

1º: No es cierto, como el Sr Zaragoza dice o parece desprenderse de sus declaraciones, que los hermanos "Folch i Traver" donaran a los vecinos de les Coves 270.000 euros para el arreglo del edificio del Tossal y convertirlo en un centro de día, no. Esa cantidad se donó para una residencia de tercera edad y no para un centro de día. Cosas totalmente distintas.

2º: Esa cantidad de 270.000 euros, que efectivamente se donó a los vecinos de les Coves (aunque sólo y únicamente para el fin especificado), se distribuyó en tres cuentas que el Ayuntamiento tiene en las tres entidades bancarias locales y por partes iguales (Banesto, Bancaja y Caja Rural). Pues bien, de todos es sabido que el primer acto como alcalde de les Coves que hizo el Sr Zaragoza fue paralizar las obras de adecuación del edificio del Tossal como residencia y reconvirtiendo el